

毎月1日・15日発行 平成22年6月15日号

今月の紙面から
自主防災組織を結成しよう、「防災特集」 2~7
生ごみを減量しましょう!、「みんなで3R」 9
家庭菜園で孫と楽しむ明るいマルチおばあちゃん、「健康むなかた21」 16

大飛鳥洲の南遺跡(岡山県)との比較、「世界遺産への道」 8
悩みや不安を吹き飛ばそう~「ゆい」相談室~、「メッセージ」 10
住民票や戸籍の請求などには本人確認書類が必要です、「市民課窓口から」 12
予防接種を受けましょう、日本脳炎、麻疹・風疹 13
今年も実現! 英国スコットランドのバグパイプバンドと交流、「島だより」 14
個性派集団が目指す方向、里山再生その③、「協働のまちづくり」 15

1	2~7	8	9	10	11	12~15	15	16
行政	防災特集	学びの里	環境	男女共同参画	カレンダー	お知らせ	市民協働	健康・福祉

むなかた タウンプレス

宗像市公式ホームページアドレス
<http://www.city.munakata.lg.jp/>
メールアドレス
koho@city.munakata.fukuoka.jp

発行: 宗像市 〒811-3492 福岡県宗像市東郷 1-1-1
代表: 総務課 ☎0940-36-1121 FAX 0940-37-1242
編集: 情報政策課広報係
☎0940-36-1055 FAX 0940-34-2002

両市の架け橋に 金海市親善大使も参加 伽耶文化祭

市と姉妹都市を締結している韓国・金海(キム)市で毎年、同市発祥の駕落(カラク)国を建国した首露(スロ)王に祭祀(さいし)をあげる旧暦3月15日から伽耶(カヤ)文化祭が開催されています。この祭りに、宗像の良さを金海市民に伝える金海市親善大使や市民団体が参加しました。

問い合わせ先 市民活動交流室 ☎(36)0311

祭りでは、500年以上続いた伽耶文化を再現。さまざまな文化芸術イベントが実施され、楽しみながら伽耶の文化を後世に伝えていきます。

今年4月27日から5月2日まで、「美しい伽耶、誇れる伽耶、世界の伽耶」をテーマに開催。特設ステージでは、ミュージカルの公演、沿

道では露店が並び、多くの金海市民が祭りを楽しみました。また、伽耶文化を取り上げ、金海市を中心に撮影が進んでいる韓国の大河ドラマ「金首露(キムスロ)」の主役・チソンさんがスペシャルゲストとして開幕式典に登場。祭りを盛り上げました(「金首露」の内容は、広

また、宗像市親善大使

報紙5月15日号に掲載)。宗像市からは田中時宗市議会議長、桑野俊一郎副市長、平成22年度金海市親善大使に選ばれた熊智恵子さんと大賀章代さんらが参加。2人の親善大使には、開幕式典で金海市の金鐘侃(キムジョンガン)市長から任命状が手渡されました。



の李英周(イヨンジュン)さんと金瑾該(キムクンヘ)さんに、桑野副市長が任命状を手渡ししました。

さらに、姉妹都市交流イベントとして、市を代表して市民学習ネットワークで活動している「民謡吉武会」が、黒田節など民謡と三味線で計11曲を演奏。日本文化を紹介しました。

最後は、金海市親善大使の2人も加わり、三味線を弾きながら韓国の「アリラン」を披露。会場の金海市民も手拍子と一緒に歌い、交流をさらに深めました。



伽耶文化を再現、多くの市民らが楽しんだ文化芸術イベント



金市長(右端)から任命状を手渡される熊さん(中央)と大賀さん



アリランを披露した金海市親善大使と「民謡吉武会」のみなさん

たにい ブログ・フォト日記

広報紙15日号で毎月、市ホームページ=<http://www.city.munakata.lg.jp/>に掲載している市長ブログを紹介しています。
■問い合わせ先 秘書課 ☎(36)0890

5月28日(金)、「連携協力に関する協定」を結んでいるトヨタ自動車九州株式会社から、車いすを寄贈していただきました。

同社は、平成20年からスタートした「ちよボラ(ちよつとしたボランティアの略)」の一環として、社内で空き缶のプ



車いすの寄贈式で関係者のみなさんに感謝を申し上げます

ルタブなどを集め、車いすに交換しています。このたび、市社会福祉協議会に車いすを寄贈していただきました。たいへんありがたく、感謝申し上げます。

同社には既に、市の釣川清掃や竹林伐採など数々のボランティア活動に参加していただいています。今年4月に同社と宮若市、宗像市の3者で「連携協力に関する協定」を結び、社会貢献活動をさらに推進することになりました。

市職員も現在、使用済みの割りばし回収を実施していますが、今後も地域や社会に貢献できるボランティア活動に積極的に取り組んでいきます。

●金海市親善大使の熊智恵子さん



盛大な開幕式典での親善大使任命式は、たいへん光栄で、とても印象的でした。金海市長の話から、宗像市のことを大切に思われていることがよく伝わってきました。縁あって巡り会った金海市の親善大使2人と協力し、両市の交流に生かしていきたいです。

●金海市親善大使の大賀章代さん



伽耶文化祭には若い力があふれ、古代伽耶の歴史文化を大切に未来へつなげていこうとする力を感じました。宗像市のことを金海市の人たちにも伝え、互いが「気になる存在」となって高め合える関係を築いていきたいです。

●民謡吉武会代表の吉武千鶴さん



開幕式典は、夕方にもかかわらず、大勢の人が来ているのには圧倒されました。また、今回の伽耶文化祭に参加させてもらい、会員一同「心はひとつ」になったように思います。会としても今後、金海市との交流の輪を広げていきたいです。

市では、収集した個人情報を、収集の目的以外で利用することはありません。広報紙は、古紙が配合された紙を使用しています。